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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 49 
Jesus Christus 
Der sicherste Weg zu Mir ist die innige Verbindung mit Mir. Ich wohne in dir und möchte Mich 

gerne mit dir austauschen. Immer wieder sende Ich dir Gedankenimpulse und versuche mit dir 
Kontakt aufzunehmen. Wenn du genau auf deine Gedanken achtest, dann wirst du erkennen, 
dass dir Gedanken zukommen, die nicht deine sind, dass da eine Stimme zu dir spricht, ganz 
leise im Verborgenen, aber doch deutlich genug, um sie zu vernehmen. Es ist Meine Stimme, die 
zu dir spricht. Ich bemühe Mich um dich. So sehr liegt Mir an dir! 

Weil Ich dich nur schwer in deinem Herzen erreiche, so spreche Ich zu dir auch durch Meine 
Wortträger, damit du Mein gesagtes Wort schwarz auf weiß lesen kannst. Vielleicht erreiche Ich 
dich auf diesem Wege. 

Ich will nicht nur, dass du Mich hörst oder Mein Wort lesen kannst. Vielmehr will Ich eine 
Verbindung mit dir aufbauen, damit wir beide direkt miteinander kommunizieren können. Ich 
will eine lebendige Beziehung mit dir haben, in der wir beide Rede und Antwort geben. Dann 
brauchst du an Mir nicht mehr zu zweifeln, dann brauchst du keine Irrwege mehr zu gehen. 

Die äußere Welt versucht euch zu täuschen und für sich zu gewinnen, doch da ist die Wahrheit 
nicht. Habt ihr das nicht genug gerade in letzter Zeit erfahren? Habt ihr nicht erfahren, dass ihr 
auf allen Ebenen betrogen werdet? Habt ihr nicht erfahren, wie man euch mit der Angst zu 
manipulieren versucht?  

Jeder Gedanke an Mich kommt sofort bei Mir an. Du brauchst für den Kontakt mit Mir kein 
besonderes Telefon, kein Handy, kein Smartphone oder sonstiges Kommunikationsgerät. Du 
brauchst Mich nur in deinen Gedanken anzusprechen und Ich folge deinem Ruf, dann bin Ich da. 
Probiere es doch mal aus! 

Am besten ist es, wenn du dich mit Meiner Gottheit und Meinem Schöpfertum befasst, 
wenn du fragst, wer Gott ist, oder die Natur und ihre Geheimnisse um dich betrachtest, dann 
ist dein Herz offen für Mich. Dann werde Ich dir so manches Geheimnis offenbaren und du 
wirst erkennen, dass das zu dir gesprochene Wort Mein Wort ist. 

Diese Verbindung mit Mir muss von euch aber selber hergestellt werden. Schau, ihr habt euch 
alle von Mir abgewandt, habt Mich verlassen und seid gefallen, nun müsst ihr kommen. Das ist 
das Gesetz von Ursache und Wirkung. 

Deine Gedanken für Mich sind das Tor, durch das Ich zu dir komme. Da hat kein anderer 
Täuschungs-Geist Zugang, es sei denn, du lässt ihn freiwillig herein. Nutze diese 
Möglichkeit der Verbindung und deine Seele wird sich unbegrenzt bereichern. Nutze das 
Gespräch mit Mir. 

Gerade in der jetzigen Wendezeit bin Ich bemüht, noch möglichst viele Seelen zu Mir zu führen 
und zu retten, was noch zu retten ist. Wenn du dich mit Mir verbindest, so wirst du auch die 
Wendezeit bestehen und der Erdenweg für dich wird nicht umsonst gewesen sein. Du wirst dich 
Mir anschließen und ewig nicht mehr von Mir weichen.  (JM 17.01. 23) 

Jesus Christus 
Schaut immer wieder auf Mich, gerade, wenn Geschehnisse eurer Zeit auf euch 

hereinstürmen, wenn Leid und Not auf euch hereinbrechen, wie es sie in manchen Gebieten 
dieser Erde in unsagbarem Ausmaß gibt. Segnet sie, segnet eure Brüder und Schwestern und 
helft da, wo ihr helfen könnt, wie Ich euch schon immer wieder gebeten habe. Lasst euch im 
Herzen von Mir führen, und Ich zeige euch den richtigen Weg, die richtige Art und Weise, wie ihr 
helfen und was ihr tun könnt. 

Ich bereite euch für die kommende Zeit vor. Erkennt, dass ihr Mir alles anvertrauen dürft, damit 
ihr erkennt, dass Ich für alles sorge und dass Mein Erlöserwerk weiter fortschreitet. 

Lasst euch nicht beunruhigen von der Zeit, von den Auswirkungen, die ihr jetzt erlebt, sondern 
steht im Glauben, im Vertrauen, in der Liebe fest zu Mir. Denn in Meiner Liebe wird sich alles 
vollenden. So wird die Schar derer, die Mir nachfolgen als dem guten Hirten von Augenblick zu 
Augenblick größer.  

Es ist für euch verborgen, was sich in den geistigen Sphären abspielt. Es ist euch oftmals auch 
verborgen, wie viele Meiner Kinder bereits jetzt für Mich einstehen. (LLK 28.01.23) 
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Jesus Christus 
So frage ich: Volk, warum schläfst du? Was hast du aus der Pandemie gelernt? Ihr meint, alles 

ist vorbei und macht im alten Trott weiter so.  
Gab es in den letzten Jahrzehnten nicht Krisen genug? Jede Krise erfuhr eine Steigerung. Und 

es war nicht die letzte! Die Krisen und Katastrophen mehren und steigern sich. Wie weit und wie 
schlimm wollt ihr es noch zulassen? 

Das Weinen kommt noch! Die Gegenseite ist noch lange nicht besiegt. Warum nur wollt ihr 
von Mir nichts wissen? Mich, euren Retter und Heiler, habt ihr aus den Augen verloren. Warum 
bin Ich euch so gleichgültig geworden? Was mache Ich eurer Meinung nach falsch? Habt ihr eine 
Antwort auf Meine Frage? Denkt mal ernsthaft darüber nach. Jeder von euch kann Mir in seinem 
Herzen seine Antwort geben. Ich höre!... 

Ihr geht einen mühsamen Weg, ohne es zu ahnen. Die Steine aber, über die ihr stolpert, legt 
ihr euch selber in den Weg. Ihr richtet euch doch selber. Nicht Ich bin euer Richter, sondern ihr 
selber – hier schon auf Erden. Merkt ihr es nicht? Die Suppe, die ihr kocht, müsst ihr selber 
auslöffeln. Das ist Meine Pädagogik! 

Seht, so bin nicht Ich euer Richter, wie das fälschlicherweise die Theologen zu ihren Gunsten 
behaupten, sondern euer Anwalt. Würde Ich euch sonst ermahnen und euch bitten, auf dem 
rechten Weg zu bleiben? Würde Ich euch sonst auf die Gefahren hinweisen, die euch drohen? 
So werde Ich auch an eurem jüngsten Tag – das ist euer Todestag – auf euch warten und euch 
vor eurem eigenen Gericht, das euer Gewissen über euch hält, versuchen zu retten, was noch 
zu retten ist. Ich bin nicht euer Richter, sondern euer Anwalt! 

Wenn ihr mit offenen Augen und Ohren durch die Welt geht, so kommt ihr an Meiner Person 
Jesus nicht vorbei. Ihr könnt Mich ignorieren, könnt eure Augen und Ohren vor Mir verschließen, 
könnt Mich aus all eurem Denken streichen. Ihr könnt eure Kinder ohne Meinen Namen erziehen, 
könnt Mich verleugnen. Meinen Namen Jesus Christus werdet ihr nicht mehr los. Der Einzelne 
schon, doch nicht alle. Ich bin nicht umsonst auf die Erde gekommen! Ich bin gekommen, um zu 
retten, was zu retten war und ist! Jene aber, die Mich bewusst verleugnen, wird ihr Schicksal 
lehren – wenn nicht hier in der materiellen, so doch in der geistigen Welt. Dies ist Meine Warnung 
an euch!  

Die Katastrophen und Krisen kommen und werden immer heftiger. Die Frage bleibt euch: Was 
könnt ihr tun? 

Hier wende Ich Mich an alle, die noch an Mich glauben und Meinen Namen Jesus oder Jesus 
Christus ehren. Beginnt den Tag mit Meinem Namen auf euren Lippen. Beginnt in Meinem Namen 
eure Tätigkeit. Es wird euch nicht entgehen, wie euer Tun von Mir gesegnet bleibt. Viele 
Schwierigkeiten bleiben euch erspart. 

Ja, gerade jetzt in der Wendezeit, in der euch Mein Gegner besonders im Fokus hält, in der 
Mein Gegner euch zu verführen und von Mir abzuwenden sucht, werden viele von euch Meine 
Gegenwart verspüren und Meine Hilfe erkennen. 

Mein Gegner, das sind z.B. eure Partner, eure Kinder, eure Verwandten und Bekannten, eure 
Führer und Verführer, eure Regierungen, es sind alle, denen Ich ein Dorn im Auge bin und die 
gegen Mich agieren. 

Ja, in dieser Zeit gehen diese finsteren Kräfte mit euch besonders aggressiv um. Und haben 
sie den Zutritt zu euch gefunden, so wird es für euch schwer sein, sie wieder loszuwerden. Der 
Kampf um eure Seelen wird immer krasser und deutlicher. 

Daher ist es wichtig für euch, dass ihr euch eine Schutzmauer um euch schafft, indem ihr 
Meinen Namen Jesus ausruft und Mich um Meine Führung, Meine Hilfe, Meinen Schutz und 
Meinen Segen bittet. 

Beginnt daher allen Ernstes euer Tagewerk mit Meinen Namen. Verbindet euch mit Mir, ruft 
um Meinen Beistand, dann kann Ich euch schützen. Dann bilde Ich mit zahllosen Lichtwesen eine 
Schutzmauer um euch. Dann wird euch nichts mehr erschüttern können. Ihr werdet mit den 
Erfahrungen Meines Schutzes immer mehr Vertrauen gewinnen, so dass ihr ohne Angst und voll 
Mutes leben werdet. In euch wachsen innerer Frieden und Harmonie, die ihr nach außen 
ausstrahlen werdet, die die gegnerischen Kräfte von euch abhalten. Das ist das Licht in euch – 
Mein Licht. 
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Entfernt ihr euch aber von Mir, lockert ihr die Verbindung mit Mir, so nehmen Weltkräfte in euch 
Platz und machen es sich in euch bequem, der Weltgedanke macht sich in euch breit und gewährt 
den höllischen Kräften den Zugang in euer Herz. 

Der Ausdruck dieser Kräfte ist dann im inneren Unfrieden, Disharmonie und Ängsten zu 
sehen. Was ist zu tun in einer solchen Situation? 

Nur mit Mir und Meinem Namen habt ihr die Möglichkeit, euch von diesen Kräften, die Ich 
zusammengefasst als Meinen Gegner bezeichne, zu befreien. Egal, wie und was euch durch euer 
fehlerhaftes Verhalten von Mir getrennt hat, kommt zu Mir und Ich werde euch helfen. 

Ruft Meinen Namen Jesus Christus, bekennt euch zu Ihm und Ich werde euch beistehen. Ich 
gehe jedem verlorenen Schafe nach und hole es heim. Auf diese Weise baut ihr wieder eine 
Schutzmauer um euch. Ich helfe euch – nur, ihr müsst kommen.   

Ich, Jesus Christus, bin das Heil und die Rettung, so geht auch eure Rettung nur über 
Meinen Namen und Mich, Jesus Christus. (JM 20.02.2023) 

Jesus Christus 
Ich bin es, der mit euch euren Weg gehen möchte, denn so kann Ich euch das schenken, 

was ihr braucht für euren Weg, für euren individuellen Weg. Jedes Meiner Kinder geht einen 
unterschiedlichen Weg, und jedes Meiner Kinder hat eine individuelle Aufgabe auf dieser 
Erde übernommen. 

Und so manches Kind fragt sich: „Was ist meine Aufgabe? Ich sehe nicht, was ich zu tun 
habe oder tun sollte?“ 

Es geht daher nicht immer um große Aufgaben, sondern es geht um die kleinen Dinge 
im Alltag, die euch mehr bewusstwerden sollen! Dieses Dasein für eure Geschwister, für 
einen Bruder, für eine Schwester, die gerade euren Weg kreuzt. Das ist ja gar nicht so 
einfach: Zeit zu haben, sich Zeit zu nehmen! Denn ihr wisst ja, wie vieles „scheinbar“ noch 
wichtiger ist.  

Daher geht hier achtsam mit eurer Zeit um, denn es gibt ja auch sogenannte „Zeitfresser“ 
- dass ihr Zeit für Dinge verwendet, die nicht sein müssten. Da ein gutes Mittelmaß zu 
finden, ist in Zeiten wie diesen, wo sich so vieles tut und wo so vieles zu bewältigen wäre, 
nicht so einfach. 

Daher öffnet euer Herz immer mehr für Meine heilige Gegenwart und Ich gebe euch das 
Maß vor. 

Wenn ihr merkt, dass ihr euch gestresst und überfordert fühlt, dann gilt es genau 
hinzuschauen: woher das kommt! Denn das kommt nicht von Mir. Denn auch das ist eine 
Möglichkeit der Gegenseite, hineinzupuschen und jemand an seine Grenzen zu bringen. 

Ihr könnt die Welt nicht retten in diesem Sinne, indem ihr noch mehr tut und noch mehr 
tut - sondern indem ihr liebt, auch euch selbst. Auf sich selbst zu achten ist auch Liebe. 

Ja, Meine Geliebten, es braucht diese Achtsamkeit nach außen und nach innen. Daher 
lade Ich euch immer wieder ein, euren Weg mit Mir in Liebe zu gehen, sodass die Freude 
in eurem Herzen überwiegt und noch der Blick frei ist, für die schönen Dinge, die Ich euch 
auch anbiete in eurem Umfeld. Auch das Schöne in eurem Herzen, dieses Wissen um Meine 
heilige Gegenwart, trägt zur Freude bei, zur Dankbarkeit, zur Hingabe aus Liebe.   
(EVO 25.02.2023) 

Jesus Christus 
Ein jeder ist aus Mir geboren, Licht aus Meinem Licht, Liebe aus Meiner Liebe. Alle 

Erfahrungen, die Meine Kinder machen, geschehen auf dem Weg zu Mir zurück. Der 
Mensch ist auf der Suche, denn er sehnt sich nach Liebe, Frieden und Geborgenheit. 

So bin Ich bei Meinen Kindern, um ihnen Meine Liebe zu schenken. Ich berühre ihre 
Herzen, senke Frieden hinein, und Meine Liebe umgibt sie. Nach und nach öffnen sie sich 
für Mich und sie merken, wie aus ihren Herzen Liebe emporsteigt, die ihre Sehnsucht stillt. 

Doch, Meine Geliebten, es bedarf des Schrittes, sich Mir aus freiem Willen hinzugeben, die 
Liebe, die Ich bin, in sich hineinzulassen und aufzunehmen, Stille zu werden und Stille zu sein.  

Es gibt unendlich viele Geschwister, die sich Mir in Liebe hingeben und Mir dienen – 
diesseits und jenseits des Irdischen. So seid ihr alle in Mir, der Liebe, miteinander 
verbunden. 
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Wenn ihr füreinander betet, in Liebe aneinander denkt und sie in Meinem Namen segnet, 
werden sie von Meiner Liebe berührt und können sich Mir hinwenden. Lasst Mich eure 
Herzen bereiten und in euren Seelen wirken. (LLK 25.02.23) 

Jesus Christus 
Leben ist Herausforderung. Sich für dieses Leben zu entscheiden, ist eine Entscheidung 

von tiefer Bedeutung, mit allen Gefahren dazu. Und das wisst ihr und das wusstet ihr, als 
ihr euch entschieden habt für diesen Erdengang.  

Aber es ist eben ein Unterschied, sich für etwas zu entscheiden, was ihr noch nicht kennt, 
und dann in der Situation zu stehen. Das macht es dann oftmals sehr grenzwertig, 
besonders, wenn ihr Zusammenhänge nicht erkennen könnt und ihr so im vollen Vertrauen 
zu Mir das annehmen müsst oder sollt, was euch „angeboten“ wird - unter Anführungs-
zeichen gesprochen. 

Daher kommt auch ihr immer wieder an eure Grenzen und setzt Fragezeichen: Warum, 
weshalb und wieso? 

Es macht oft mehr Sinn zu fragen: Wieso und wozu, aus welchem Grund? Was könnte 
dahinterstehen? Was soll ich daraus lernen? Was sagt mir die Situation? Viele Fragen und 
oftmals für Meine Kinder zu wenige Antworten. 

Warum ist das so? Weil es darum geht, euch an den Punkt zu bringen, wo ihr nicht mehr 
fragt, sondern an Mein Herz eilt und sagt: „Danke Vater, dass Du bei mir bist, dass Du mich 
liebst und dass Du mir hilfst, da gut durchzukommen.“ 

Und dieses: Danke Vater Jesus, zeigt, dass Mein Kind Mir vertraut, dass es Mir 
dahingehend vertraut, dass Ich da bin aus Liebe und dass Ich es hindurchführe durch diese 
Erfahrung. Denn viele Erfahrungen sind oft sehr schmerzhaft und es ist nicht Mein Ziel, 
Meinen Kindern Schmerzen zuzufügen, sondern ihnen auf diesem Weg zu helfen.   

Wer von euch diese Erfahrungen schon gemacht hat, weiß, dass das der einzige Weg 
ist, um mit schwierigen Situationen klarzukommen. Dieses Weltengeschehen ist eine große 
Herausforderung. Und je mehr ihr euch mit dem Weltengeschehen und allem, was hier 
geboten wird, beschäftigt, umso mehr werdet ihr auch die Unruhe in eurem Herzen spüren. 

Daher eben immer wieder - wie gesagt: Mein Rufen, Meine Einladung und die Hoffnung 
Meinerseits, dass ihr immer mehr lernt, genau das zu leben, was Ich euch anbiete.  

Es gibt viel mehr in diesem ganzen Kosmos und jenseitigen Bereichen, als euch bewusst 
ist und was euch verständlich ist oder glaubwürdig scheint. Und daher gibt es auch vieles, 
was jetzt nicht wirklich für euren Weg wichtig ist, was vielleicht interessant ist, aber nicht 
unbedingt heilbringend. Bei diesen Themen macht es ohnehin Sinn, sie außen vor zu lassen 
und euch auf das Wesentliche zu konzentrieren. Und das Wesentliche ist die Verbindung 
mit Mir. 

Was immer geschieht, wenn euer Herz Frieden spürt, Liebe spürt, auch Freude spürt, 
dann ist es ein sicheres Zeichen, dass Ich da bin und Mein Kind durch diese bewegte Zeit 
hindurchführe. 

Ja, Meine Geliebten, so segne Ich euch für euren Weg und für euren individuellen Weg, 
den ihr mit Mir gehen möget und dürft und sollt. (EVO 26.02.2023) 

Jesus Christus 
Nicht alles, was ihr hört oder erfahrt, hat seine Richtigkeit, auch hier wird vieles 

manipuliert. Zum Großteil auch, um Meine Kinder, die Menschenkinder, zu ängstigen. Es ist 
immer wieder diese Angstmache, die Meine Kinder verunsichert.  

Damit umzugehen und auf Abstand zu bleiben, mit Achtsamkeit so manches 
aufzunehmen, ist Gebot der Stunde. Informiert zu sein ist das eine, sich ängstigen zu lassen 
und verzweifelt zu sein oder mutlos zu werden, ist das andere. Daher seid hier sehr achtsam 
und eilt zu Mir an Mein Herz, um euch immer wieder die Kraft zu holen, die ihr braucht für 
diesen Erdenweg. 

Und dafür sind auch so manche Meldungen nötig, damit ihr aufwacht. 
Und so erkennt ihr immer mehr, dass es immer mehr Menschen gibt, die die Not auf 

verschiedenste Weise erleben, und da brauche Ich starke, mutige Kinder, die das auch 
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wirklich zu tragen vermögen. Ich meine nicht alleine tragen, sondern es an Mein Herz zu 
tragen, in Meine Hände zu legen, damit Ich hineinwirken kann.  

Das braucht auch Zeit und Aufmerksamkeit und Bereitschaft, das zu tun, wenn ihr von 
einem Geschwister hört, in welcher Situation es ist, dass ihr euch diese Zeit nehmt, um da 
zu sein und ihre Not zu Mir zu bringen. Das wird immer mehr werden und daher braucht es 
auch diese Verbindung zwischen dir, Meinem Kind, und Mir, damit Ich euch auch dabei 
helfe, diese Aufgabe zu leben. Seid hier mutig unterwegs und erkennt die Notwendigkeit, in 
dieser Zeit bereit zu sein, den Weg der Liebe zu gehen, der Hingabe, und so auch voll 
Zuversicht euren Weg zu gehen.  

Daher eilt an Mein Herz und vertraut darauf, dass Ich bei euch bin, Ich der, der euch 
erschaffen hat und der euch befreit hat aus den Fesseln - bedingt durch den Urfall - und so 
der Weg frei ist in Mein heiliges Jerusalem, in die Stadt Gottes, in das Reich Gottes - wie 
immer ihr es nennen mögt. Der Weg ist frei, die Brücke ist da, um sie zu beschreiten - aber 
das braucht auch gute Voraussetzungen dafür, um diese Brücke beschreiten zu können. 
Und die beste Voraussetzung ist die liebende Verbindung zu Mir, sodass Ich euer Herz ganz 
frei machen kann. (EVO 01.03.2023) 

Jesus Christus 
Ich brauche Kinder, die sich ganz bewusst für Mich entscheiden. Die ihr „Ja“ zu Mir 

tagtäglich aussprechen und gewillt sind, im Vertrauen zu Mir ihren Weg zu gehen. Denn 
viele Meiner Kinder sagen zwar ja - aber gleichzeitig schauen sie auf das, was diese Welt 
zu bieten hat, was publiziert wird, was vorausgesagt ist und vieles mehr. 

Es geht doch darum, dass eure volle Aufmerksamkeit Mir gilt, dem, der euch erschaffen 
hat, der euch tagtäglich in Liebe begegnet, der euch tagtäglich ruft, der euer Herz berührt, 
der euch liebt. Eine Liebe, die ihr nicht kennt - die ihr ansatzweise meint zu kennen. Aber 
wer von euch wäre bereit diesen Weg zu gehen, den Ich gegangen bin? Nun, es gibt viele 
Meiner Kinder auf dieser Erde, die wegen ihres Glaubens gefangen genommen werden und 
wurden, die gefoltert wurden und gefoltert werden, die ganz schlimme Dinge erleben. Sie 
könnten das nicht ertragen, wenn sie nicht in dieser intensiven, liebenden Verbindung mit 
Mir sein würden - denn wer das nicht ist, der fällt von diesem Glauben ab und ist nicht in 
der Lage das Leid zu tragen. 

Daher braucht es - um euren Weg gehen zu können - den ihr ja nicht kennt, diese innige 
Verbindung. Und aus dieser Verbindung heraus bekommt ihr auch die nötige Kraft, die ihr 
braucht. Ich stärke das Vertrauen in eurem Herzen, dass alles seine Richtigkeit hat und um 
was es wirklich geht. 

Und die Frage ist, wie würdet ihr reagieren, wenn es wirklich zu einer Verfolgung 
kommen würde, wo ihr wisst: Wenn ich mich jetzt zu Jesus bekenne, dann gehe ich in den 
Kerker und was ich dort erlebe - nun das ist dann auch in gewisser Weise hinreichlich 
bekannt -. Aber etwas zu wissen und etwas zu erleben, sind noch immer zwei Paar Schuhe 
- wie ihr sagt. 

Daher lade Ich euch ein, sehr dankbar zu sein dafür, dass ihr so leben dürft, wie ihr lebt 
- das ist nicht selbstverständlich. Und wenn ihr den Mut habt, hinauszublicken, wie es 
anderen Geschwistern von euch geht, die standhaft ihren Glauben bekennen, dann wisst 
ihr, warum Ich sage, dass ihr jeden Tag dafür dankbar sein sollt, dass ihr hier so leben dürft. 

Nun, in eurer Welt gibt es verschiedenste Herausforderungen und sie werden wohl auch 
nicht leichter werden. Umso mehr rufe Ich euch auf, diese Verbindung mit Mir zu fördern, 
zu leben, „ja“ zu sagen und dadurch alle die Voraussetzungen zu bekommen, die euch 
befähigen, mutig euren Weg zu gehen und in verschiedenen Situationen auch ein klares 
Wort in Bezug auf eure Beziehung zu Mir zu sprechen. 

So lasst uns gemeinsam weiter diesen Weg gehen, den Weg der Hingabe, den Weg der 
Liebe, der Erkenntnis, der Dankbarkeit, den Weg der Reue, des Hinschauens - was ist da 
noch nicht bereinigt? Was gilt es noch anzuschauen und mit Reue in Meine Hände zu legen? 
Zu bekennen: "Da habe ich Dinge getan, die nicht in der Liebe waren." Oder nachzudenken, 
bevor ich auf etwas reagiere, was mir der andere gerade gesagt hat und ich nicht davon 
begeistert bin… Wie weit gelingt es euch innezuhalten, bevor ein Wort über eure Lippen 
kommt, das den anderen verletzt? (EVO 11.03.23) 
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Jesus Christus 
Auch wenn ihr vieles nicht versteht, und viele Zusammenhänge nicht durchschaut, so 

dürft ihr versichert sein, dass Ich euren Weg mitgehe. Und daher braucht es viel Vertrauen 
von eurer Seite zu diesem Angebot, mit euch zu gehen. Denn je größer die Verwirrung, 
umso unsicherer werden Meine Kinder. Und da gilt es achtsam zu sein, denn die Gegenseite 
ist sehr bemüht, noch mehr Verunsicherung und Unruhe in eure Herzen zu bringen. Wenn 
ihr da nicht achtsam seid, dann geschieht es ganz schnell, dass ihr nicht mehr wisst, wo 
hinten und vorne ist - wie ihr sagt. - Daher seid achtsam und wachsam, was sich tut in euch 
und in eurem Umfeld. 

Nur in der Verbindung mit Mir, in der innigen Verbundenheit mit Mir habt ihr den nötigen 
Schutz und bekommt die Impulse, damit ihr die Gefahr erkennen könnt - denn vielfach 
erkennt ihr sie nicht und frönt dem Irdischen, ohne zu merken, dass das ein Schachzug der 
Gegenseite ist. 

So schenke Ich euch gerne Impulse, es braucht aber offene Herzen, um sie zu hören. 
Denn wenn ihr zu sehr mit euch selbst beschäftigt seid, vermögt ihr nicht Meine sanften 
Impulse zu hören. Nur, wenn ihr stille werdet und hinhorcht, dann ist es euch möglich, 
Meinen Impuls wahrzunehmen, der ja auf vielfältige Weise an euch herangetragen wird.  

Und so rufe Ich immer wieder Kinder zu Mir, die euch bis jetzt zur Hilfe waren, die JA 
gesagt haben zum Empfang Meiner Worte, Meiner Hinweise, Meiner Impulse, Meiner 
Botschaften. Aber eines Tages ist es dann so weit, dass dieses Kind, so wie euer Bruder, 
der gestern heimgegangen ist, abgerufen wird. (Hinweis auf den Tod von Diethard Ochmann 
(JM) am Vortag)  

Und das ist für viele von euch ein Schock, etwas, was ihr nicht wahrnehmen wolltet und 
nicht wahrnehmen möchtet. Dass auch die, die euch bis jetzt gut geführt haben, eines Tages 
abtreten. Denn Ich brauche auch in der geistigen Welt geschulte Kinder, geschulte Söhne 
und Töchter, die in der Lage sind, die, die hinüber gehen und nicht in der Verbindung mit 
Mir standen, zu führen, zu belehren, ihnen etwas aufzuzeigen. Das ist schwierig genug, 
denn viele wollen nicht hören und sind dann sehr überrascht, betroffen, verunsichert, 
verzweifelt, wenn sie in der geistigen Welt plötzlich wahrnehmen, dass sie noch existieren. 

Und so gibt es auf der Erde und in der geistigen Welt viel Arbeit. Daher auch Mein Aufruf 
an Meine Kinder, die Ich jahrelang geschult habe, ihre Aufgaben zu übernehmen und zu 
leben, umzusetzen und da zu sein für ihre verwirrten und verirrten Geschwister. Und ihr seid 
in der Lage, das zu tun - aber es braucht auch dieses ernstzunehmende „JA“ dazu!  

So kommt an Mein Herz in Liebe und in Hingabe, sodass Ich euch mit dem beschenken 
kann, was ihr braucht, um eure Aufgabe umzusetzen. Denn in erster Linie bin Ich für euch 
zuständig. Und auch, wenn ein Geschwister von euch diese Erde verlässt, das bis dahin für 
euch da war, so sollte es nicht so sein, dass ihr abhängig seid von Menschenkindern, auch 
nicht von den Wortempfängern. Sondern, dass ihr inzwischen in der Lage seid, euer Leben 
- in Verbindung mit Mir - autonom, ohne Abhängigkeiten, zu leben. Denn ihr habt das ganze 
Wissen in euch gespeichert und ihr wurdet intensivst beschenkt im Laufe der letzten Jahre. 
Ihr kennt die wichtigen Schritte im Leben, ihr kennt die Wahrheit, die Ich vermittelt habe. Ihr 
wisst, dass Ich der Weg bin! 

Daher richtet euch ganz nach Mir aus und macht euch frei von jeglicher menschlichen 
Führung. Denn Mensch bleibt Mensch und auch Menschenkinder können Dinge verlauten 
lassen, die nicht Meiner Wahrheit entsprechen. Aber Ich lasse das zu, damit die 
Menschenkinder nachdenken und vom Herzen her überprüfen, was wirklich Sache ist. 

Daher achtet genau darauf, was ihr konsumiert und wie ihr euer Leben gestaltet. Ja, 
Meine Geliebten, dazu berühre Ich euer Herz mit Meiner Liebe und erfülle euch mit Meinem 
göttlichen Geist, sodass ihr in der Lage seid, zu wählen und die Geister zu unterscheiden. 
Denn die Gefahr der Verblendung ist immer gegeben.  

Daher lade Ich euch ein, jeden Tag dieses „JA“ zu sprechen, ja zu Meiner Führung, ja 
zu Meiner Liebe und ja zu meinem göttlichen Geist, den Ich euch sende, damit ihr euren 
Weg findet und gut zu gehen vermögt, im Einklang mit Mir. (EVO 17.03.23) 


